

Jueves 14 de mayo 2015

El Financiero Batalla por el mercado petrolero apenas acaba de comenzar

ANJLI RAVAL El organismo líder en asuntos energéticos a nivel mundial declaró que la batalla por la participación de mercado entre la OPEP y sus rivales de alto costo "apenas acaba de comenzar", ya que hay escasa evidencia para sugerir que la caída de los precios haya frenado significativamente los suministros. Aunque el crecimiento de la producción estadounidense se ha desacelerado debido a los bajos precios del petróleo, el reciente repunte pudiera detener una caída extrema de la producción, expresó la Agencia Internacional de Energía (AIE) el miércoles. Otros productores fuera de la OPEP, los cuales representan dos tercios de la producción petrolera mundial, han demostrado ser resistentes aunque el cartel esté aumentando su propia producción, señaló el grupo con sede en París en su anticipado informe mensual. "Por consiguiente, sería prematuro sugerir que la OPEP ha ganado la batalla de la participación en el mercado", aseguró la AIE. "La batalla, más bien, acaba de empezar". P.C. sector energético, petróleo Crece 3% deuda de estados y municipios con los bancos

EVERARDO MARTÍNEZ La deuda de los estados y municipios tanto con la banca comercial como con la banca de desarrollo creció 2.9 por ciento en marzo de 2015 en términos reales a tasa anual y se ubicó en conjunto en 439 mil 529 millones de pesos, cifra que supera el crédito vigente que las instituciones financieras tienen con la industria manufacturera, de acuerdo con datos del Banco de México. En detalle, el financiamiento directo de la banca múltiple a estados y municipios llegó a 303 mil 724.5 millones de pesos a marzo de este año, es decir 3.1 por ciento más en términos reales que en el mismo mes del año anterior. En el caso de la banca de segundo piso, la variación fue de 2.4 por ciento real anual en el mismo periodo, para llegar a 135 mil 804.5 millones de pesos de este año. En cuanto a la tasa de interés anual promedio ponderada, la Comisión Nacional Bancaria y de Valores reportó que en el tercer mes del año que ABC Capital registró la más alta, en 9.8 por ciento, seguido de Afirme con 8.35 por ciento y Bansi con 6.88 por ciento, mientras que las más bajas fueron Scotiabank con 4.39 por ciento, Santander con 4.71 por ciento y Banorte-Ixe con 4.75 por ciento. P.C. deuda, entidades federativas Reforma Supera México a EU en autoempleados

Por Verónica Gascón Cd. de México México (14 mayo 2015).- En México, 22.7 por ciento de la población ocupada se autoemplea, promedio que es 3.4 veces más que en EU, según a un reporte de la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económico y el Inegi. El documento Labour Force Statistics, donde se presentan cuadros comparativos de distintos países, hasta el año 2013, destaca que en la Unión Americana, 6.6 por ciento de la población trabajadora se emplea por su cuenta; en España 17.9 por ciento y en Brasil 31.2 por ciento. En tanto que en Colombia, es 52.6 por ciento el porcentaje de la población en esta condición. Para México, la OCDE tomó el total de la población ocupada, (de 49 millones 227 mil personas), en la cual, el número de individuos que trabaja por cuenta propia es de 11 millones 178 mil personas. P.C. OCDE, empleo El Economista Volkswagen diseña cuatro planes de retiros voluntarios NOTIMEX La ensambladora de vehículos Volkswagen de México dio a conocer que para dar estabilidad a la plantilla laboral, ante la fluctuación de los volúmenes de producción que ha tenido desde el año pasado y este 2015, diseñó cuatro planes de retiro voluntario. En un documento dirigido a todo el personal, la empresa detalla cuáles son los proyectos que representan una buena oportunidad para los trabajadores que deseen aprovecharla. P.C. Volkswagen, industria automotriz, seguridad social Solicitudes de subsidios por desempleo en EU caen a cerca de mínimo de 15 años

REUTERS El número de estadounidenses que pidieron por primera vez el seguro federal de desempleo bajó inesperadamente la semana pasada, en una nueva evidencia de que el mercado laboral se fortalece aún cuando la economía tiene dificultades para recuperarse de una desaceleración en el primer trimestre. Las solicitudes iniciales del beneficio para desocupados cayeron en 1,000 a un total desestacionalizado de 264,000 en la semana terminada el 9 de mayo, informó este jueves el Departamento de Trabajo, cerca de un mínimo de 15 años alcanzado hace dos semanas. P.C. Estados Unidos, desempleo, economía mundial La Jornada Se desacelera economía por caída en petroprecios: BdeM Por Roberto González Amador México, DF. La caída en la producción de petróleo y el menor ritmo de actividad en Estados Unidos comenzaron a desacelerar la economía mexicana, coincidieron los integrantes de la Junta de Gobierno del Banco de México. Algunos indicadores del primer bimestre sugieren incluso una desaceleración, respecto de la actividad registrada en el último trimestre de 2014, de acuerdo con la minuta de la más reciente reunión de política monetaria de la Junta de Gobierno del banco central, cuyo contenido fue divulgado este jueves. En un entorno internacional que se presenta complejo, por el efecto que pueda tener el esperado incremento de las tasas de interés en Estados Unidos en variables como el tipo de cambio y el costo del financiamiento, el órgano colegiado pidió una instrumentación "creíble" del compromiso del gobierno federal de reducir a cero el déficit fiscal al término de la actual administración, en 2018. P.C. Banco de México, desaceleración económica, petróleo, precios Dólar se vende a 15.26 pesos en el AICM Por la Redacción México, DF. Este jueves en las casas de cambio del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM) el dólar estadounidense registra un precio promedio de 15.26 pesos a la venta, y de 14.20 pesos a la compra. La divisa se ofrece hasta en 15.28 pesos y se adquiere en un mínimo de 14.19 unidades, en los centros cambiarios ubicados en la terminal aérea del Distrito Federal. En tanto, el euro se vende en una cotización máxima de 18.20 pesos y su precio mínimo a la compra es de 17.00 pesos. P.C. tipo de cambio El país La calidad de la educación primaria de México, entre las peores del mundo SONIA CORONA La educación primaria en México tiene una calidad debajo del promedio de la mayoría de los países del mundo. El Reporte de Capital Humano del Foro Económico Mundial (WEF, por sus siglas en inglés) ha desvelado este miércoles que las carencias de la educación que el país ofrece a la población de menos de 15 años impacta en su crecimiento económico. El informe sitúa a México en el lugar 102 de 124 países en la medición de la calidad de educación en escuelas primarias. P.C. Foro Económico Mundial, educación, empleo América Latina: la región con más agua, la más castigada por la sed JULIO CÉSAR CASMA Lima

13 MAY 2015 - 20:44 CEST En 2050, cerca de mil millones de personas vivirán en ciudades sin suficiente agua, según datos del Banco Mundial. Esto sucederá en gran medida por el aumento de la población y, en consecuencia, la

creciente demanda. A pesar que Latinoamérica cuenta con alrededor del 31 por ciento de los fuentes de agua potable en el mundo, podría ser una de las regiones más afectadas en una eventual crisis provocada por cambio climático. P.C. América Latina, recursos naturales, agua, cambio climático La deuda pública ya sube en más de 300.000 millones en la etapa de Rajoy MIGUEL JIMÉNEZ Madrid 14 MAY 2015 - 10:46 CEST La deuda pública continúa su escalada en España. Al cierre del primer trimestre, el endeudamiento del conjunto de las Administraciones públicas marcó un nuevo récord en términos absolutos con 1,047 billones de euros, según los datos publicados hoy por el Banco de España. Con el incremento del primer trimestre, la deuda pública ha aumentado ya en 303.620 millones desde diciembre de 2011, cuando llegó al poder el Gobierno de Mariano Rajoy. Durante las dos legislaturas de Gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero, la deuda pública creció en unos 350.000 millones de euros. P.C. deuda pública, déficit público